



Einsatzabteilung, Dienstag, 4. Juni 2024

Weiteres Wechselladerfahrzeug einsatzbereit

(de) Nach der Indienststellung eines ersten Wechselladerfahrzeugs (WLF) im März (wir berichteten), welches durch die Stadt Langenselbold beschafft wurde, erreichte die Feuerwehr im Mai ein nahezu baugleiches zweites Fahrzeug, das der Main-Kinzig-Kreis beschaffte.



Durch die vorherigen Schulungen auf das erste Fahrzeug konnte das zweite Fahrzeug direkt in den Einsatzbetrieb integriert werden und ist standardmäßig mit dem Abrollbehälter Wasser bestückt, welcher ebenfalls vom Main-Kinzig-Kreis im Rahmen des Löschwasserkonzepts beschafft wurde. Der 10.000 Liter Wasser fassende Abrollbehälter wurde bereits im Mai zu zwei Brandeinsätzen, einem LKW-Brand auf der Kreisstraße 901 und einem Großbrand in Bad Soden-Salmünster, alarmiert. Nach kurzem Behältertausch kann das WLF auch jeden anderen Abrollbehälter im Selbolder Fuhrpark bewegen.

Aufgebaut wurde das WLF, das durch zwei Feuerwehrleute besetzt wird, durch die Firma Freytag Karosseriebau in Elze auf einem MAN-Fahrgestell. Es verfügt über eine zulässige Gesamtmasse von 26 Tonnen, die per Automatikgetriebe durch einen 430 PS starken Dieselmotor bewegt wird.

Zur Fahrzeugvorstellung geht's [hier](#).